

Ein Liebesbrief

Ich sah dich nur -
es war irgendwo zwischen Singapur
und dem Suez-Kanal -
nur ein einziges Mal . . .

Ich fuhr vorbei -
durch Gewühl und Geschrei,
Menschen-, Tier- und Auto-Gewimmel
braunes, gelbes und weißes Getümmel -
hafenswärts . . .
da fiel dein Blick in mein Herz . . .

Und werde ich hundert Jahre -
und fahre
fünfundzigmal um die Erde -
ich werde
den Blick nicht vergessen,
bis mich die Haifische fressen.

Und sah dich nur
einmal - wir fuhren nach Singapur
und seh dich nie mehr . . .
aber ich liebe dich sehr.

Edith Hamann